
ASSISI - Il parcheggio di Porta
Nuova non s'ha da fare (almeno
per ora): lo sottolinea il consiglie-
re Antonio Lunghi dell'Udc, che
motiva la sua affermazione con
diverse argomentazioni. "In que-
sto modo - sostiene il capogrup-
po dei centristi - possiamo anda-
re a rivedere il check point in
maniera tale da non diminuire gli
introiti nelle casse comunali, ma
anche perché l'amministrazione
comunale può negoziare la siste-
mazione dell'area del parcheggio
a Piazza Nuova e far arrivare gli
autobus nella parte alta della cit-
tà e perché così non si farà con-
correnza con il parcheggio di Mo-
iano, gestito da un'altra società".
Secondo Lunghi, evitando di rea-
lizzare il parcheggio "non penaliz-
ziamo chi lavora nel centro stori-
co eliminando l'unico parcheg-
gio non a pagamento esistente, e

non ingolfiamo il sistema degli
arrivi in città quando abbiamo
bisogno di un periodo di calma
per poter arginare una diminuzio-
ne consistente dei turisti. I posti
che si creerebbero con il nuovo
parcheggio - sostiene il consiglie-
re di minoranza - sono ininfluenti
quando per la quasi totalità dell'
anno i parcheggi sono semivuoti.
Cerchiamo di far venire più gen-
te ad Assisi, condizione prima -
conclude Lunghi - per il rilancio
della città". Di parcheggio in par-
cheggio, il sindaco Claudio Ricci
ringrazia l'assessore al traffico e
al commercio Franco Brunozzi
"che in tempi molto rapidi - affer-
ma il primo cittadino - ha modifi-
cato, come richiesto dal comitato
San Pietro, la segnaletica per au-
tobus e automobili verso il nuovo
parcheggio dedicato a Giovanni
Paolo II (300 posti auto su tre

piani interrati). L'assessore Bru-
nozzi - aggiunge Ricci - ha fatto
un ottimo lavoro cercando di co-
niugare, malgrado i tanti cantieri

che si concluderanno fra un an-
no, molteplici problemi e diverse
esigenze tra loro differenti". Per
una situazione, quella di San Pie-

tro, risoltasi in tempi brevissimi,
un'altra che si trascina da un an-
no: è la segnalazione di Pietro Ca-
pitanucci, commerciante di Piaz-
zetta Garibaldi che chiede quan-
do verrà corretta la freccia che
all'uscita delle scalette del par-
cheggio di Moiano indica la basi-
lica del Santo nel senso sbagliato.
"Il sindaco un anno fa mi aveva
detto che avrebbe formato una
commissione per ricontrollare le
indicazioni turistiche della città
(anche visto che ci sono molti car-
telli fai da te), sarei contento di
sapere dopo un anno la cosa co-
me si è evoluta, onde evitare azio-
ni estreme ed incivili", spiega il
commerciante, secondo cui "sem-
bra proprio che la strada per otte-
nere la soluzione concreta alla so-
pra elencata richiesta sia l'insur-
rezione fatta dai colleghi di S. Pie-
tro"

Borromini sotto la lente
ASSISI - Ultimo appuntamento con l'edizione 2009-2010 de "I
paralleli", gli incontri che il professor Enrico Sciamanna dedica
alle grandi figure della storia dell'arte. Oggi pomeriggio alle ore 16
nella Sala blu del palazzo comunale di Assisi l'appuntamento sarà
dedicato a "Borromini e...", un'altra figura ad oggi misteriosa che
sarà rivelata nel corso dell'incontro.

Campagna di derattizzazione
BASTIA UMBRA - Al via il primo intervento di derattizzazione
organizzato dal dipartimento di prevenzione dell'Asl2. La campa-
gna d'intervento, infatti, prevede il suo svolgimento in tre fasi: la
prima da gennaio a aprile, la seconda da maggio a agosto e la terza
da settembre a dicembre. La spiegazione viene fornita dallo stesso
dipartimento sanitario: "L'efficacia dei prodotti utilizzati ha una
durata di circa 4 mesi dall'applicazione, motivo per cui siamo certi
del fatto che il territorio rimane costantemente sotto controllo".

ASSISI - Un uomo di circa 70 anni è stato ritrovato
morto all'interno della sua abitazione nel cuore del
centro storico assisiate.
A scoprire il cadavere, nella giornata di ieri, sono
stati i carabinieri e i vigili del
fuoco, allertati da vicini e paren-
ti che ormai da qualche giorno
non avevano notizie dell'anzia-
no.
L’uomo da tempo viveva da so-
lo ed era completamente indi-
pendente.
Dopo aver bussato, naturalmente invano, i vigili del
fuoco hanno usato la loro attrezzatura per aprire la
porta, trovando il corpo senza vita dell'uomo all'in-

terno della camera da letto.
Immediata la chiamata arrivata ai militari della sta-
zione di Assisi e al personale medico dell'ospedale
di Assisi, ma i soccorsi si sono rivelati inutili.

Secondo i primi esami del medi-
co legale, infatti l'uomo, che vi-
veva da solo dopo la morte del-
la moglie, sarebbe morto sul col-
po in seguito ad un infarto che
lo ha ucciso - presumibilmente
nella notte tra lunedì e martedì

- prima che potesse telefonare alla sua famiglia, che,
dopo un giorno di silenzio, preoccupata, ha chiama-
to le forze dell'ordine per verificare le condizioni del
congiunto.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - "E' vero. I par-
cheggi fatti in via Roma, quasi a cavallo del
marciapiede, sono più dannosi che utili, sia
per i pedoni che per il traffico. La possibilità
per gli assessori di parcheggiare nelle strisce
blu senza pagare si chiama, seppur piccolo,
privilegio. Ma tutti questi brani di dibattito
sono relativi a una naturale logica politico-am-
ministrativa tra maggioranza e opposizione;
noi della sezione bastiola del partito della Ri-
fondazione Comunista siamo convinti che in
questo momento occorra mettere al centro del-
la discussione e del fare i problemi reali della
gente, in particolare dei tanti bastioli che a
causa della crisi vivono un momento di diffi-

coltà economica, la cui fine non è certo dietro
l'angolo. Per questo chiediamo all'amministra-
zione comunale di Bastia Umbra di costituire
il fondo di solidarietà". A parlare, a nome di
tutto il circolo intitolato a Rosanna Cipolla so-
no Amelia Rossi, Angelo Arcangeli e Marcello
Masci. Già da tempo, Francesco Bartoli della
sede bastiola della Cgil parla di un progetto,
trasversale per amministrazioni comunali, per
la costituzione di un fondo di solidarietà, per il
quale l'assessore alle politiche sociali Moreno
Massucci ha già annunciato di aver previsto
una cifra messa a bilancio. "L'amministrazio-
ne comunale di Bastia Umbra potrebbe ridur-
re il pagamento delle tariffe relativi ai servizi,

tipo quelli scolastici o rivolti alle persone con
disabilità - si suggerisce dal gruppo bastiolo di
Prc - ma anche provvedere al pagamento dei
tributi locali o coprire parte delle spese di
mantenimento della casa principale. Ci sentia-
mo anche di avanzare una proposta sul possibi-
le reperimento delle risorse: si potrebbero invi-
tare i cittadini a devolvere il cinque per mille
del Cud, del modello 730 o del modello unico
a sostegno dello stesso fondo di solidarietà. Su
questo e sulle prospettive di occupazione e di
sviluppo nel nostro territorio si dovrebbero
confrontare maggioranza e opposizione per
non uscire dalla crisi economica con meno
occupazione, benessere e sicurezza sociale".

ASSISI - Paolo Sciamanna, presi-
dente della Pro loco Viole ringra-
zia l'amministrazione comunale,
la giunta della provincia di Peru-
gia e la Regione per l'avvio dello
svincolo tra la ss 147 e via Arena-
iola in località Viole. "Già nel
2003, in qualità di presidente, la
Pro loco chiese all'allora sindaco
Bartolini alcune opere per il pae-
se, tra le quali lo svincolo: negli
anni, abbiamo sempre seguito
con costanza questo iter, attraver-
so pubbliche assemblee. L'opera-
zione, partita da molto lontano, ha
visto nel tempo l'impegno della

giunta provinciale nel fare il pro-
getto con tutte le autorizzazioni re-
lative e, successivamente, la regio-
ne Umbria che concesse il finan-
ziamento. Apprendiamo con pia-
cere l'avvio dei lavori per un'ope-
ra che apporterà sicurezza e quin-
di maggiore qualità nella vita di
Viole/San Vitale. Tale intervento -
conclude Sciamanna - va a com-
pletare la serie di lavori richiesti
negli anni, fiduciosi che si possa
proseguire in questa fattiva colla-
borazione per i futuri progetti, già
in fase di programmazione con
l'amministrazione comunale".

E il sindaco torna su San Pietro: “Da Brunozzi un lavoro esemplare”

“PortaNuova non s’ha da fare”
Lunghi (Udc) dice no alla proposta del parcheggio

Stop al parcheggio Lunghi dice no a Porta Nuova

ASSISI - "Un bilancio vicino alle
famiglie che non prevede aumenti
di tasse e tariffe": è il plauso del
consigliere Rino Freddii (Pdl) che
sottolinea come Assisi sia “uno dei
comuni presi ad esempio per l'at-
tenzione rivolta alle difficoltà del
singolo e quindi della famiglia. Il
bilancio - dice l'esponente di mag-
gioranza - è il risultato della filoso-
fia politico-amministrativa da sem-
pre alla base delle scelte di questa
maggioranza. bilancio è una buo-
na sintesi delle esigenze, è redatto
con professionalità e competenza
ed è sicuramente adeguato alle ca-
pacità finanziarie del nostro comu-
ne, ed il fatto che anche quest'an-
no le scelte e le priorità sono frutto
di un confronto che ha coinvolto
l'intera maggioranza sono la con-
ferma di uno schieramento coeso
e con una unità d'intenti almeno
sotto il profilo amministrativo". Al
centro del documento approvato
lunedì c'è, secondo Freddii, “una
politica del ridurre i costi di manu-
tenzione e limitare l'accensione di
mutui per la realizzazione dei lavo-
ri necessari alla collettività e disap-
provare questo modo di ammini-
strare - attacca il consigliere - signi-
fica vivere fuori dal mondo. La
minoranza si è limitata (come al
solito) a dire che niente va bene,
senza peraltro proporre alternati-
ve. Per quanto riguarda i rilievi di
Edo Romoli (Pd) sul pip di Rivotor-
to (che secondo il consigliere di
minoranza è scaduto, ndr) sono pa-
role - conclude Freddii - che non ci
sorprendono più, da quattro anni
in ogni seduta parla di atti non
corretti e non legittimi, ma finora
nessuna delle sue esternazioni si è
dimostrata fondata".

Freddii (Pdl)
sul bilancio:
“Operazione
da prendere

come esempio”

In breve

A scoprire la salma dell’uomo, 70 anni, le forze dell’ordine

Ritrovato in casa senza vita
BASTIA UMBRA (al.ga.) - Si avvicina il termine del tempo utile
stabilito per partecipare alla sesta edizione de "Il palio incontra le
scuole", concorso indetto dall'ente palio de San Michele che organizza
la parte più laica della festa in onore del patrono di Bastia Umbra, San
Michele Arcangelo. L'iniziativa, che trae origine dalla volontà di ricor-
dare lo spirito del rionale Alberto Tacconi, si pone l’obiettivo di stimola-
re i giovani alla conoscenza della festa bastiola e, proprio per questo
motivo, si rivolge agli studenti. Il tema sul quale gli stessi sono chiamati
a esprimersi per l'edizione in corso è "Eredità morale come valore e la
libertà nelle scelte di ogni singolo individuo". Le sezioni del premio
sono tre: la prima s’intitola "Colora i valori che trasmette il palio", è
dedicato alla scuola primaria e richiede l'esecuzione di un disegno da
realizzare con qualsiasi tecnica artistica; la seconda è chiamata "Dise-
gna il minipalio", e consente la scelta tra l'esecuzione di un disegno da
realizzare con qualsiasi tecnica artistica o di un elaborato scritto di
lunghezza non superiore a cinque cartelle, a patto che venga tratta
ispirazione ai colori, ai simboli dei rioni, a San Michele Arcangelo e alle
sue simbologie sacre o agli eventi più significativi del palio; la terza
sezione consente di scegliere tra l'esecuzione di un elaborato scritto di
lunghezza non superiore a cinque cartelle o di un elaborato grafico,
plastico o tecnico di dimensioni non superiori a 100 centimetri di
altezza per 70 di larghezza. Ogni primo classificato potrà ricevere in
premio 500euro, per un montepremi complessivo che l’ente palio de
San Michele mette a bilancio, pari a 1.500euro. Per ricevere maggiori
informazioni è possibile contattare lo 075.8011525, il 339.1012800, o
visitare il sito internet www.paliodesanmichele.it.

Ecco come partecipare con i propri lavori

Il palio incontra le scuole
Un concorso per i più piccoli

Rifondazione interviene sulla querelle tra amministrazione e Pd

“Basta polemiche, pensiamo ai problemi reali”

Da tempo viveva solo
L’allarme è stato

lanciato dai parenti

Sciamanna ringrazia per il nuovo svincolo di Viole

Il grazie della Pro loco
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